



📷 株式会社丸沼倉庫から高規格救急自動車を寄贈いただきました

埼玉県南西部消防局では、株式会社丸沼倉庫須崎勝茂代表取締役から高規格救急自動車を寄贈いただき、3月25日(月)に受納式を行いました。消防局では、寄贈いただいた車両を活用し、令和6年4月1日に昼間時間の救急要請に出動する日勤救急隊を発足しました。

☎️ 埼玉県南西部消防局消防総務課 460-0119



▼左から、須崎代表取締役、香川志木市長、富岡朝霞市長、柴崎和光市長、並木新座市長

📷 消防情報の放送要請に関する協定を締結しました

埼玉県南西部消防局では、3月29日(金)に、株式会社コミュニティシェアFMと消防情報の放送要請に関する協定を締結しました。この協定は、株式会社コミュニティシェアFMが運営するナナコライブリーエフエム内で、火災や救急などの統計情報やイベント情報を放送し、市民の皆さんの災害被害の軽減や災害予防に対する意識の向上を図る目的で締結しました。

☎️ 埼玉県南西部消防局消防総務課 460-0119



▼左から、株式会社コミュニティシェアFM橋本太樹代表取締役、奥山消防局長

📷 「止まってくれて ありがとぽ！」横断歩道一時停止啓発看板が寄贈されました

4月19日(金)に、令和2年、令和4年に引き続き、有限会社タイセックから横断歩道一時停止啓発看板20枚を寄贈いただきました。

通学路で自動車等の交通量が多い、信号のない横断歩道や交差点を中心に設置し、子どもたちをはじめ、市民の皆さんの交通安全に活用させていただきます。

▼左から、富岡市長、有限会社タイセック岡敏夫代表取締役社長、長谷川典雄同社取締役



📷 「モンドセレクション2024」において人参焼酎「へべれけ」が金賞を受賞しました

市内農家の相澤敦さんが本市の特産品であるにんじんを原材料として商品化した人参焼酎「へべれけ」が「モンドセレクション2024スピリッツ&リキュール部門」において金賞を受賞しました。5月15日(水)に受賞の報告として富岡市長を表敬訪問し、富岡市長からお祝いと激励のメッセージを受け、「多くの方々に支えていただき感謝しています。『へべれけ』が朝霞市の自慢の特産品になってほしい。」と喜びを語りました。

▼左から、富岡市長、相澤敦さん



市ホームページ	メール配信	LINE	X(旧ツイッター)	facebook
---------	-------	------	-----------	----------

広報あさか No.805 発行日/令和6年6月1日(毎月1回1日発行) 発行人/朝霞市長 編集/朝霞市シティ・プロモーション課
朝霞市役所/〒351-8501 埼玉県朝霞市本町1-1-1 TEL 463-1111(代) FAX 467-0770(代)

広報あさかが音声CD(デジ形式)を図書館本館と北朝霞分館で貸し出しています。
また、市内の視覚障害のある方で郵送をご希望の方は、シティ・プロモーション課へご連絡ください。

広報あさかは、市で委託した業者が各家庭のポストへ直接配布しています。発行日(毎月1日)までに
広報あさかが届いていない場合は、シティ・プロモーション課へご連絡ください。
※写真は編集の都合上、加工する場合があります。



広報あさかは再生紙を使用しています
この印刷物は環境にやさしい
「植物油インキ」を使用しています